
КНЯЗЬ БАЛЕВ (ГРАН-ПРИ): 
«РОМАНСЫ БУДУТ ЗВУЧАТЬ ВЕЧНО»

Сергей ГАЙДУК
Сразу после награждения 

победителей II международ
ного конкурса «Романсы Сла
вутича» наш корреспондент 
взял интервью у обладателя 
Гран-при Александра Перш- 
ко (г. Харьков), выступавшего 
на фестивале под творческим 
псевдонимом Князь Балев.

— Александр, Славутич стал 
для тебя счастливым городом... 
Выходя на сцену, думал, на
деялся ли на такой большой,

творческий успех?
— О Гран-при как-то не 

думалось, а вот приз зритель
ских симпатий мечтал заво
евать. Для меня «Романсы 
Славутича» стали вдвойне 
радостными, потому что пред
седателем жюри был мой ку
мир Николай Сличенко.

— Когда начался твой путь в 
песню?

— Я в детстве мечтал быть 
артистом и уже пятнадцать 
лет работаю на сцене. Сам 
пишу песни, а по образова

нию я - режиссер
— В Славутиче побывал 

впервые?
— Да. И впечатления очень 

хорошие. Город молодой, 
уютный, симпатичный.

— Нынешняя победа на 
фестивале первая?

— Нет, я неоднократно учас
твовал в бардовских фестива
лях и там не раз выходил в 
число победителей.

На снимке: Александр 
ПЕРШКО (князь Балев) по- 
лучает Гран-при фестиваля 
«Романсы Славутича».

Фото Валерия ИНЮ ТИНА


